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歯科医師会だより１００号 
 

歯科医師会だよりも今回で 100号となりました。記念すべき 100号に個人的な話はどうかと思います

が仙南歯科医師会にもかかわることなので報告させていただきます。私の仙南歯科医師会会長の任期は

6/25に開催される総会までです。その後は少し休んでから小田部岳雄新執行部の下で一兵卒として働こ

うと考えていました。しかしながらここにきて宮城県歯科医師会の総務理事を引き受けることになりま

した。これには昨年 10月から先月までたくさんの伏線があったのですが長くなるのでそれは省略しま

す。佐々木宮歯新会長からは「総務理事というと会計を主に行う仕事と思われがちですが、実は筆頭常

務理事という立場なんですよ。ですから会計はしなくてかまいませんので本来の仕事であるすべての常

務理事のトップに立って私と一緒に宮歯改革に協力して欲しい。」という主旨を説明され協力を要請さ

れました。総務理事は宮歯の 4役（会長、副会長、専務理事、総務理事）に入りますので宮歯に関する

情報はほぼリアルタイムで分かります。「そんな話は聞いていない、知らなかった。」と言うことはなさ

そうです。何でもかんでも宮歯のことを皆様に話すことはできないかもしれませんが、逆を考えると皆

様からの声（質問や要望など）は必ず執行部に届けることができると思います。私は当会発足時から副

会長、会長という立場で仙南歯科医師会のことしか考えていませんでした。しかし宮歯の執行部に入る

と当会のことだけを考えるわけにはいきません。それでも仙南歯科医師会に、いままでと違う形で貢献

できると考えて総務理事を引き受けました。どこまで佐々木新会長の考えている仕事ができるかわかり

ませんが、目標を決めて 4年間ぐらい頑張ってみようかと思います。  

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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                     次 第 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

 



2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さんお晩でございます。本来なら 4 月の頭に渡すべきだったお手当を本日持参しましたので、会

が終わったらお渡ししたいと思います。今日は分散会を兼ねていますので、7 時半には終わらせて、7

時半からは分散会にしたいと思います。 

宮歯の色々な改革を進めるために総務理事（宮歯四役）をやって欲しいと説得され、総務理事を引き

受けました。2 年ないし 4 年、宮歯を変えていくのに頑張ろうと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

3．各地区報告 

①柴田 なし。 

②白石 5月 10日に白石歯会の懇親会を開催、村上宜央先生の紹介を予定していることを報告。 

③角田 角田市、丸森町の歯科に関わる新しい職員（子ども家庭課）が挨拶に来たことを報告。 

（千木良先生）白石の健康推進課の歯科衛生士・小関さんから「歯と口の健康週間」や「歯科保健条例」

についてご教示願いたいとの旨の話があったことを報告。 

4．決議事項 

 1）選挙管理委員の選任に関する件 

  選挙管理委員として安藤開先生、亘理瑛先生、氏家和子先生の 3名に委託することが承認された。 

 2）共済に関して 

  4月 23日に谷津徳男先生より共済申請書を提出していただき、申請書をもとに決議が行われ、共済

金の給付が承認された。 

5．協議事項 

1）定時総会に関して（飯淵信先生） 

「第 1 回 一般社団法人仙南歯科医師会 定時総会」は令和 7 年 6 月 25 日（水）18 時、ホテル原

田 inさくら（船岡駅前）で開催予定。「定時総会の案内」および欠席される先生にご提出いただく「委

任状」について確認。定時総会の目次、日程について確認。総会資料の仙南歯科医師会の現況について

確認。 

2）各種選挙に関して（飯淵信先生） 

 【宮歯関係】宮城県歯科医師会 代議員（4名）および予備代議員（4名）、宮城県歯科医師連盟 評

議員（4名）および予備評議員（4名）、宮城県歯科医師国民健康組合 組合会議員（3名）、宮城県歯

科医師協同組合 総代（6名）【仙南関係】一社）仙南歯科医師会 理事（20名以内）、一社）仙南歯科

医師会 監事（2名）の選挙を施行するため、選挙のタイムスケジュール等について協議。 

3）その他 

なし。 

6．報告 

1）会長（千木良先生） 

なし。 

2）副会長 

なし。 

 



3）宮歯理事（小屋先生） 

4月 24日に出席した第 1回宮歯理事会について報告。第 1号から第 4号の決議事項はすべて承認さ

れた。新入会員は仙台地区 2 名、準会員入会は仙台地区 1 名。宮歯ホームページのアカウント取得率

は 50％程度のため積極的にアカウントを作成して欲しいとのこと。宮城の歯科保健医療機関の宮歯へ

の入会状況について報告。 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

日歯ホームページに「全国の歯医者さん検索」があり、登録するようアナウンスがあったことを報告。

ホームページを持っている先生は施設基準届け出の項目を自院のホームページに記載することが算定

条件に加わることについて説明。これらは来月に会員周知される予定。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

6 月 4 日の理事会はぶざんで開催し、議長の榊原伊織先生と選挙管理委員長の安藤開先生をお招き

する予定であることを報告。 

4 月 7 日に村上宜央先生が B 会員として入会、4 月 18 日に亘理瑛先生が B 会員から A 会員に変更

になったことを報告。 

岩沼歯科医師会との合同役員会は 7月 12日に開催を希望する旨の連絡をしたことを報告。 

6）委員会 

〇会計・菅野先生 

 5月 24日に監事の先生方と会計監査を実施する予定であることを報告。 

7）その他 

（小屋先生）JDAT標準研修会の終了証ということで JDATの身分証をいただいたことを報告。 

7．その他 

（千木良先生）重点支援地方交付金の支給決定状況について報告するよう通達があったことを報告。 

（玉野井先生）先月の母の訃報に対していただいた志（弔慰金）について謝意を伝えた。 

8．監事講評 監事 玉野井 修 

法人化して初めての選挙の時期がやってきました。様々なことが協議されてきましたが、どうしても

すべてバッチリというわけにはいきません。法人法の通りではなく仙南歯科医師会の実態に合わせ、落

としどころを決めてやっているので分かりにくいところがありますが、初めての試みですからすべて

うまくいかなくても来年度以降少しずつ改良しながら進めていけばいいんじゃないかなと思っており

ます。執行部大変ですけど、最後の一仕事と思って頑張ってくださいませ。以上でございます。 

9．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

（分散会閉会の挨拶）仙南歯科医師会理事会分散会にご参加の先生方、どうも疲れ様でした。分散会と

いうことで解散となるわけですが、来月の総会まではあと一回残っています。先ほど玉野井監事のご挨

拶にもありましたけれど、この 6 年間激動の時代、いわゆる仙南歯科医師会合併から法人化、その間

にはコロナや事務員さん問題と大変な時期があり、皆様と楽しく美味しいお酒を飲むことが出来て幸

せな時間でございました。あと一ヶ月少々ございますが最後までどうぞ皆様にご協力をいただいて仙

南歯科医師会が益々発展していくことを祈念申し上げて本日は閉会とさせていただきたいと思います。

皆さん誠にお疲れ様でした。 

（議事録 総務 関根直輝） 



【編集後記】 

 歯科医師会だよりも記念すべき１００号となりました。以前の合併だよりは１７号刊行なはずですので、

おおよそ１０年経過したようです。 

 仙南地域の人口減少も顕著ですが、歯科医師会にも人口減少の影響が出てきそうです。会計理事の菅野先

生の資料に基づき、これまでと同等の委員会活動の継続が困難になる問題に対処しなくてはいけません。歯

科医師会のスリム化という困難な問題に新たなる指導者として小田部岳雄先生に大いに期待しまた協力する

所存です。         （在宅歯科 武者昌洋） 

 

【定時総会 開催予定】 

日時： 6月 25日（水）  １8時００分～ 

会場： ホテル原田 inさくら（船岡駅前） 
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